
Je m’oppose au changement de zonage de résidentiel à commercial. Le secteur est 
résidentiel. Ce changement pourra affecter notre qualité de vie en amenant plus de 
circulation. Déjà notre secteur est affecté par excès de circulation relié à l’ université de 
Montréal et le Cepsum. De plus où vont stationner tous ces gens là ?? 
Il faut garder la vocation résidentielle à ce projet. Merci  
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